



FACE(S) OF HUMANKIND

Webseite jetzt mit Navigation per interaktiver Weltkarte

Es freut mich sehr, dass die Programmierung der Webseite mit der Navigation über eine interaktive Weltkarte nun abgeschlossen werden konnte. Mein Dank für die gute Zusammenarbeit geht an Corbinian Stiglmaier nach München.

Die Weltkarte wird geöffnet über das Globus-Symbol links oben. Mit einem Klick auf ein markiertes Land öffnet sich ein kleines Fenster mit dem Kollektivgesicht aller einzelnen Portraits und einer Kurzbeschreibung meiner Arbeit in diesem Land. Ein weiterer Klick führt zu der entsprechenden Seite. Die Website ist übrigens auch für die Nutzung per Smartphone optimiert. Und hier ist der Link:

www.faces-of-humankind.org

KATALOG

Gerne verweise ich an dieser Stelle auch auf den Katalog zum 25jährigen Jubiläum dieses Projekts. Er ist für 15 Euro zu haben

und enthält alle Bilder und Geschichten aus vier Kontinenten und 32 Ländern.

